

nombreux autres constituent seulement une partie des projets de ce grand Canadien qui est maintenant devenu le premier ministre du Canada.

Je crois que les Canadiens sont bien heureux d'avoir comme chef du gouvernement l'actuel premier ministre qui est un grand homme d'État, une personnalité mondiale, un homme intègre et déterminé et qui est aussi un homme d'honneur.

Compte tenu de tout ce que je viens de dire, honorables sénateurs, je suis heureux d'appuyer la motion dont nous sommes saisis.

Sur la motion de l'honorable M. Brooks, la suite du débat est renvoyée à une séance ultérieure.

(Le Sénat s'ajourne jusqu'à demain, à 3 heures.)